

MÉDIAS Quand des Marocains découvraient l'Amérique

L'histoire de l'amitié maroco-américaine est plus ancienne qu'on ne le pense souvent. Révélation à l'appui, un journal américain lance le débat

Les Marocains ont participé à la guerre d'indépendance des Etats-Unis. C'est ce qu'affirme le journal américain *Columbia Tribune*. « *Quand les musulmans ont été expulsés de l'Espagne musulmane, beaucoup d'entre eux ont préféré émigrer aux USA, au lieu de rentrer au Maroc. D'autres ont été réduits en esclavage ou ont travaillé comme serviteurs sous contrat avant d'être emmenés aux USA* », révèle l'article. Il cite aussi des noms de soldats musulmans tombés sur le



champs de bataille pendant la guerre d'indépendance américaine, contre les armées britanniques : Youssef Ben Ali, Bampett Muhammed et le sergent Saba Saba Francis. Ce n'est donc pas un hasard, si

« *le Maroc a été le premier pays à reconnaître notre indépendance et la naissance d'une nouvelle nation. Moins d'une décennie plus tard, le traité américano-marocain de l'amitié a été signé par John Adams et Thomas Jefferson, entre autres* », écrit le *Columbia Tribune*. L'auteur révèle en outre que certains navires des explorateurs espagnols avaient des capitaines directement liés au sultan du Maroc, notamment la Nina et la Pinta qui faisaient partie de l'expédition de Christophe Colomb. ▀